



Desde ayer por la noche, la circunvalación del casco urbano de Es Pujols quedó abierta para la circulación de vehículos, lo que constituye un primer paso para solucionar la problemática de tráfico que ha caracterizado este pueblo hasta el día de hoy .

Este vial ha permitido reordenar el interior del núcleo turístico por excelencia de Formentera, mediante actuaciones como una nueva ubicación de la parada de taxis, nuevos aparcamientos habilitados, tanto para ciclomotores como turismos, así como el cambio de sentido de algunos viales Pujols.

De esta manera, las características más importantes de la circunvalación son la ejecución de dos rotondas de regulación del tráfico, una en la entrada del pueblo, desde San Fernando, a la altura del edificio Mirada, y una en la salida hacia la Savina ante el depósito de agua potable de Sa Pedrera. A este respecto, una vez pasada la primera rotonda de entrada viniendo de San Fernando, desde la Calle Espalmador hasta la Calle Agua Dulce, se ha dejado el carril en un solo sentido. En cuanto al acceso desde la Savina a es Pujols, hay un carril de doble sentido hasta la calle Agua Dulce, en el que los vehículos podrán acceder directamente a los aparcamientos subterráneos de la Plaza de Europa.

Asimismo, la parada de taxis ubicada en la avenida Miramar, se ha reubicado en la calle Espalmador, y se ha aprovechado este cambio para habilitar plazas de aparcamiento para ciclomotores, así como aparcamientos para coches en batería en la calle Espalmador, donde

se ha emplazado la nueva parada de taxis.

La creación del vial de es Pujols, con dos sentidos de circulación y con dos carriles de 3.5 metros cada uno, dará cabida a 267 aparcamientos laterales en superficie y consta de carril para bicicletas y un paseo peatonal en contacto con el suelo rústico, que actúa a modo de transición con el núcleo urbano. El paseo cuenta con una iluminación baja para minimizar la contaminación lumínica hacia el Estany Pudent y el entorno del Parque Natural de ses Salines.

Durante las dos primeras semanas de junio se continuará con los trabajos de embellecimiento del vial, como son el arbolado, las aceras, la iluminación, entre otros acabados. Este proyecto es una demanda histórica por parte de la ciudadanía de Formentera, que se ha contemplado con un impacto visual mínimo.

La circunvalación de es Pujols, con un presupuesto de 2.848.460,53 euros, es fruto del convenio de colaboración, firmado el 15 de mayo de 2009 entre el Consell de Formentera y el Ministerio de Fomento, para la financiación de las inversiones y actuaciones a desarrollar en la isla de Formentera a lo largo de las anualidades presupuestarias de 2009 a 2014.

Esta actuación, junto con la rehabilitación de la plaza de Europa, ofrecerá una imagen renovada del casco urbano de Es Pujols.